

釜ヶ崎解放

1982. 5. 31(月)
 632-4273

釜ヶ崎労働者日誌

ポリ公の弾圧をはねのけ
 1300名で三角公園をうめつくす

仲間たち▽ Xの28日 全日

釜ヶ崎組合協議会結成宣言集会は、130名

の労働者、労働者と共に闘わんとする仲

間の結成で、三角公園を埋めつくし、圧

倒的に勝ち取られた。この集いに恐怖す

る大阪府警は、集会前夜なら、大量の機

動隊を動員し、之弾圧の攻撃をかけた

た。27日晚、釜ヶ崎労働者協議会集会宣言

活動に対し、妨害してきたポリ公の弾圧

に怒る1500名の仲間が、ポリ公どもを追い

ちらし、銀座通りを労働者の解放区にし

た。あわせた西成署は、機動隊に助けを

求め、仲間におそいななり、計ち名の仲

間を不当にも強制連行し、宣伝カーをパ

クつていきやがった。

仲間たち▽

「ウラにつづく」

〆

全日労働者の団結をめぐして 日雇全協の結成宣言



三斗

全 口の可せ場・現場・飯場をならぬく

27日夜ならずとなくと釜に結集した山谷
 寿・益島の三つ仲間たち。我々釜田界・益島

団は、セミナー早朝情宣集会とワッミョイゴモ
 を、圧倒的労作者の支持のもとに貫徹し、とし

て夜の集会へとつき進んだ。すでに夕方時二
 るには、期待をかけた労作者が結集する中で

釜の中をびびり、ヒラヒラと、西成置前に
 しなれるや勢しく抗議し、『ワッ』た仲間をたえ

せ、『不当責任を押しよこせ』のミユプレヒ
 コーしをあびせ、数自名の仲間と、ワッミョイ

ワッミョイのいごで二国公園へとつき進んだ。
 すでに集会場は熱気にみちみち、みるみるうちに

公園は埋めつくされ、注目と共感の中、全日
 労組組合結集会結成宣言集会が始まった。つ

ぎつぎつと吾国往々りの戦いの発言があり、友々
 ども山谷労働団の仲間たちは、4・25山谷労働

の報告があり、われらは女りの拍子を受けた。
 次は『ワッ』に押し、全日の専せ場・現場・飯場

を奪へ三つを開始しようとして、結集報告があり、結
 成宣言が力強く読みあげられた。

仲間達、田舎労働の赤旗のもとに団結せよ
 全日労働者組合結成宣言

